



Andreas Vevera verteidigte seinen Staatsmeistertitel *Foto: BSV Weißer Hof*

Vevera holte zwei Medaillen für BSV

Rollstuhltischtennis | Die Hitze von 37 Grad war der größte Gegner bei den Staatsmeisterschaften für Behinderte in Linz. Trotz Abwesenheit von Serien-Staatsmeisterin Doris Mader (ihr riss der Diskus im Handgelenk), holte der BSV Weißer Hof zwei Medaillen.

Vereinskollege Andreas Vevera gewann seinen 15. Staatsmeistertitel gegen seinen Teamkollegen Hans Ruep. In der Offenen Klasse schied er im Viertelfinale gegen den späteren Sieger Manfred Dollmann aus. Mit Ruep musste sich Vevera im Halbfinale nach einem „Patschen“ am Rollstuhl geschlagen geben, holte aber Bronze. „Nach meinem internationalen Rücktritt war das das wichtigste Turnier - und mit zwei Medaillen bin ich absolut zufrieden“, bilanzierte Vevera.